

Datum: 22.06.2015

## Goldene Ehrennadel für besondere Verdienste

## **SGSA ehrt Dietmar Brettschneider**

**Bernburg.-** Mit der ersten vom Verband vergebenen „Goldenen Ehrennadel“ hat der Städte- und Gemeindebund Sachsen-Anhalt heute seinen scheidenden Vizepräsidenten Dietmar Brettschneider (Jessen) geehrt. Dietmar Brettschneider war von 1990 bis Ende 2014 Bürgermeister der Stadt Jessen an der schwarzen Elster und von Oktober 1994 bis heute Vizepräsident des Städte- und Gemeindebundes Sachsen-Anhalt.

SGSA-Präsident Norbert Eichler (Haldensleben) würdige Brettschneider vor den Delegierten der Kreisvorstandskonferenz als einen „Mann der Tat, der pragmatische Lösungen für seine Bürger und Mitarbeiter“ gesucht habe. Für den Verband habe er stets gute Ratschläge im Gepäck gehabt. Brettschneider habe sich insbesondere bei seinem Eintreten für die Gebietsreform als Vorreiter einer maßvollen Neuordnung der Städte und Gemeinden in Sachsen-Anhalt erwiesen. Besondere Verdienste habe sich Jessens Altbürgermeister auch beim Hochwasserschutz erworben, wo er sich bei den Flutkatastrophen der letzten Jahre als vorausschauender Sachwalter seiner Stadt seine Erfahrungen auch in der Verbandsarbeit exzellent eingebracht habe.

Nachfolgerin für Brettschneider im Präsidium des SGSA wurde Bürgermeisterin Petra Döring (Gemeinde Muldestausee). Zum neuen Vizepräsidenten wählten die Delegierten der SGSA-Kreisverbände Denis Loeffke, Bürgermeister von Ilsenburg(Harz).